



# みとこ

佐野市立三好小学校  
校長室だより

令和元年9月12日号

## 令和初 全力プレーで がんばろう！

元気の源は一人一人の児童です。

児童の姿を様々な機会に見てもらっていますが、観覧者の多さでは、やはり運動会が一番ではないでしょうか。児童会で話し合っただけで決まったスローガンにありまうように、全力を出してプレーする姿は、見ているだけで心に響きます。選手自身も清々しさを感じるはずで、自分のもてる可能性を発見し、それからの生活に張りが出てきます。

元気を皆さんにもち帰ってもらえるよう、児童自身が本当の楽しさ、気持ちよさを感じられるよう「練習から一杯真剣に」と指導をしています。



《応援団いざ出陣》昼・放課後と練習を繰り返していました。

### バルーンリリースへのご協力を

午後のスタートはバルーンリリースです。最後の運動会を華やかにという思いから実施します。児童一人1つと一家族2つと考えています。12時40分頃からPTA役員の方が配布しますので、校庭に出てきていただき受け取ってください。1つを二人で持つことももちろん可能です。また、飛ばす様子を撮影し、HPや作成予定のクリアファイルに使用しますのでご了承ください。

### 熱中症対策として

台風一過で真夏の思わぬ暑さがありました。運動会当日は、過ごしやすい予報ですが、児童の体調を一番に考えた運行をしていきます。プログラム途中で給水時間を設けたり、時間を早める必要が生じた場合には、綱引きや交流リレーなど児童が不出場しない種目をカットすることもあります。スムーズな進行のためにも、家族演技などへの積極的な協力をお願いします。

保護者の皆様も無理なされませんように、また、出場される場合の事前準備などよろしくお願ひします。

### 校庭除草へのご協力に感謝

10日に児童が除草作業に汗を流したものの、草が残っていました。翌日、保護者の方が見えて、校庭を運動会にふさわしい発表のステージに変えてくださいました。大変ありがとうございました。  
《→玉入れの場所をきれいにできたぞ》



### 児童テント後ろの通路について

児童の演技場所を確保するために、児童テントを奥に下げて設置したために通路が確保できず昨年は不便をおかけしました。今年は、テントの後ろの樹木の間を簡易通路をもうけてありますので、そちらをご利用ください。早朝や昼休みなどはテント前を通っても問題ありません。

### お知らせ

閉校記念行事の1つ、コンサートの予定が変わりました。

《以前の予定 令和2年2月5日 → 変更後 令和2年2月6日 午前中》

あくどプラザで青藍泰斗高校吹奏楽部の演奏を楽しむ予定です。ご都合がございましたら、ご観覧ください。近くなりましたら、案内を配布します。